

PlantaDoce.

Empresa

Mapfre renueva su consejo de administración tras la salida de Antonio Núñez

La compañía aseguradora acepta la renuncia de Antonio Núñez Tovar como vicepresidente primero y miembro del consejo y de la comisión delegada del grupo, con motivo de su jubilación el próximo 18 de julio.

PlantaDoce
18 jun 2018 - 13:36

Mapfre renueva su consejo de administración tras la salida de Antonio Núñez

Mapfre renueva su consejo de administración. La compañía aseguradora española ha anunciado la renuncia de Antonio Núñez Tovar como vicepresidente primero y miembro del consejo y de la comisión delegada del grupo, con motivo de su jubilación el próximo 18 de julio.

De la misma manera, **Mapfre designa a Igancio Baeza como vicepresidente primero del consejo de administración y de la comisión delegada del grupo, en sustitución de Núñez Tovar**, según ha informado la firma a través de un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Por su parte, José Manuel Inchausti, ha sido designado vocal del consejo de administración de Mapfre, en calidad de consejero ejecutivo, en sustitución de Núñez Tovar. Asimismo, José Manuel Corral Velázquez ha sido nombrado director general del área corporativa de negocios y clientes de Mapfre.

Igualmente, **el consejo de administración de Mapfre ha acordado designar a María Luisa Gordillo como directora general del área corporativa de auditoría interna**, con efectos del 1 de enero del ejercicio 2019.